

Publié le 06 octobre 2018 à 16h45



Laurent Keraudren a fait ses débuts au club à 14 ans, où il a été entraîné par Joe Pirault, qui continue de l'inspirer aujourd'hui : « Lors de ma première venue au club, il m'a tendu une raquette et m'a dit "vas jouer", il était vraiment dans la bienveillance. Je fais la même chose avec les enfants qui viennent découvrir le ping-pong, et je base mon enseignement sur l'aspect humain, le respect » souligne-t-il. (MANON ROUDAUT)

Laurent Keraudren, l'entraîneur du club Presqu'île de Crozon tennis de table vient de décrocher son certificat de qualification professionnel (CQP), un diplôme qui lui permet d'être désormais un moniteur de tennis de table. Cette qualification fait partie du plan de développement présenté à la municipalité par l'association. Pour la décrocher, il fallait justifier d'un certain nombre d'heures d'encadrement et d'années d'expérience auprès de publics différents. Laurent Keraudren a également rédigé sur des thèmes imposés comme des expériences d'encadrement ou de vie de club. Un historique des cinq dernières années au sein du club était également demandé, en termes d'animations, d'entraînements ou encore de tournois. « Ma démarche est basée sur mon engagement vis-à-vis du club et de la municipalité. J'ai déjà passé tous les diplômes fédéraux, et ce diplôme professionnel me permet d'être plus crédible au niveau de l'encadrement et des partenaires du club », explique-t-il. Le moniteur souhaite avant tout poursuivre le développement et la structuration du club avec la création de nouveaux créneaux, la recherche de partenaires et l'augmentation du nombre de licenciés. Côté compétition, la deuxième journée de championnat par équipes se déroulera ce week-end, avec notamment le déplacement de l'équipe 1 à Châteaulin. À noter également que les inscriptions restent ouvertes.